



# MATAM À CŒUR

Association reconnue d'intérêt général



MARS  
AVRIL  
2025

## NEWS-LETTER N° 9

Matam à Cœur - Maison des associations - 42 Bis rue Gambetta-42700 Firminy -- matamacœur@gmail.com --



Le traditionnel SUPER LOTO qui s'est déroulé le Dimanche 19 Janvier à la Bourse du travail de Firminy a été une belle réussite pour l'association.

Salle comble, belle ambiance et satisfaction des participants sont les qualificatifs que l'on peut donner à cette journée.

A noter aussi une animation de qualité, sans temps mort et faite dans une atmosphère de bonne humeur, merci à Farid et Kylian pour leur prestation.

La dotation a été très appréciée, chaque vainqueur de l'après-midi est reparti enchanté avec un très beau lot .

Un grand merci à tous les participants ainsi qu'aux partenaires de l'association qui permettent de pouvoir faire une animation de grande qualité .

Merci aussi à toute l'équipe de Matam à Cœur qui a assuré le bon fonctionnement de l'après-midi.



### Le beau palmarés de 2025



*Deux choses comptent:  
Gagner et s'amuser !  
Gagner sans s'amuser,  
n'a aucun intérêt .* (Roger Etcheto)



*Merci à tout le monde, petits et grands*



*Qualité  
Quantité  
Surprises  
Émotions  
Bonheur  
Tout supplément*





# EN DIRECT DE MATAM

Ousmane BA

Détails logos sur la blouse de travail remise à chaque apprenti(e)



## OPÉRATION

### UN JEUNE, UN MÉTIER !!

Depuis janvier 2025, 10 jeunes de Matam ont entrepris leur formation professionnelle dans le cadre du projet retenu en commun en 2024 par le collectif des jeunes de Matam, la municipalité de Matam et l'association de Matam à Cœur. Dans ce projet la partie recrutement et tout l'aspect administratif a été maîtrisé par Mr Ousmane BA sur place à Matam, l'association Matam à Cœur a pris l'engagement du financement à hauteur de 2000 € environ pour l'année 2025, engagement tenu et rendu possible par nos actions sur place à Firminy.

C'est dans les secteurs du bâtiment, de l'électricité, de la maçonnerie, de la couture, de la cuisine, dans les services et l'entretien en général que se sont engagés cinq filles et cinq garçons. Les premiers pas dans le système de l'alternance dans le monde du travail pour ces jeunes ont un double effet. C'est de donner à ces jeunes en manque de repères une véritable formation professionnelle donc une indépendance, mais aussi de rendre un immense service à la collectivité en manque de main d'œuvre qualifiée dans presque tous les secteurs d'activité économique, Industrielle et des services.

Après la création de la crèche avec cinq emplois créés en 2022, Matam à Cœur a encore une fois œuvré concrètement en direction de la population de Matam, population en souffrance qui ne renonce jamais et apprécie la très proche collaboration développée entre la ville de Matam et l'association.

*Avec la confiance, le goût, le sens de la générosité et le respect des engagements pris, l'impossible devient POSSIBLE.*



Le collectif des jeunes et les autorités



## OPÉRATION

### TRAVAUX ECOLES de DIAMEL

En décembre 2023, nous avons constaté l'état de délabrement des sanitaires de l'école primaire du quartier de Diamel. Mauvais état dû à l'arrêt du fonctionnement des systèmes de plomberie par manque de pièces détachées mais aussi de moyens de financement.

Matam à Cœur a été sollicité par les responsables du quartier et de l'école primaire pour apporter son soutien dans les modalités de remise en état de tout le système de sanitaires élément indispensable dans une école.

Le dossier a été retenu et aujourd'hui les travaux de remise en état sont en cours.

Un projet important pour la sécurité et l'hygiène publique que l'association Matam à Cœur a porté et a mené à terme avec le travail fourni à Firminy par les adhérents et partenaires.



## MATAM À CŒUR

### La Transparence



Le soutien, la confiance de partenaires privés et la mobilisation des adhérents et amis de Matam à Cœur sont les énergies qui permettent de concrétiser tous les projets de soutien définis dans le cadre de la coopération décentralisée entre Firminy et la ville de Matam au Sénégal.

**La Coopération décentralisée est basée sur les principes tels que :**

- \*La solidarité.
- \*L'égalité et le respect des autres.
- \*La confiance, la transparence.

**Les objectifs sont:**

- \*De s'inscrire dans un partenariat durable.
- \*De définir des objectifs communs qui engendrent des projets concrets.
- \*De répondre aux besoins des populations en souffrance.



L'association Matam à Cœur s'inscrit parfaitement dans ces démarches, depuis plus de dix années de nombreux projets ont été réalisés en direction des populations de la ville de Matam.

La réussite reste fragile, et pour que la solidarité ne soit pas qu'un mot, la persistance et la volonté de l'association font que des projets comme ceux relatés sur cette page soient une réalité.

ci-dessus : l'importante école primaire du quartier de Diamel retrouve la sérénité avec la remise en fonctionnement des sanitaires.

